



Walder-Preis 2016



Die Hermann und Elisabeth Walder-Bachmann Stiftung verleiht

der Kommission Lebensraum Wild von Jagd
Baselland, dem Forstrevier Hohwacht, der Lauwiler
Jagdgesellschaft und der Gemeinde Lauwil

für das Projekt Goldseileren den Walder-Preis 2016 und zeichnet
damit ihre vorbildliche Zusammenarbeit und ihren engagierten
Einsatz zugunsten der ökologischen Vernetzung von Wald und
Offenland aus.

Hermann und Elisabeth Walder-Bachmann Stiftung

lic. iur. Felix Moppert
Stiftungsratspräsident

Elisabeth Walder-Bachmann
Stiftungsrätin

Basel, 8. September 2016

Einladung zur Baumpflanzung am Dorfplatz

Die Projektgemeinschaft Goldseileren hat den Walder-Preis für Naturschutz 2016 erhalten. Darüber haben wir im Bott bereits berichtet. Aus Anlass dieser Preisverleihung wird jeweils auch ein von der Stiftung gespendeter stattlicher Baum gepflanzt. Wir haben uns für eine Wildkirsche (Waldkirsche, Vogelkirsche) entschieden.

Die Preisverleihung am 8. September fand im Rahmen eines von der Stiftung eingeladenen geschlossenen Kreises statt. Zur Baumpflanzung möchten wir nun die ganze Bevölkerung von Lauwil einladen. Wir pflanzen den Baum zusammen mit unserem Revierförster André Minnig am

Dienstag 8. November um 16.15 Uhr am Dorfplatz.

Wir laden Sie herzlich ein, den Baum in sein neues Leben in unserem Dorf zu begleiten. Vor der Pflanzung werden Thomas Mosimann und André Minnig etwas über den Baum erzählen. Anschliessend findet ein kleiner Apéro statt.

Der Gemeinderat freut sich auf alle Mitpflanzerinnen und –pflanzer und gemütliche Gespräche!

Ihr Gemeinderat